

Vier neue Spielplätze im Stralsunder Stadtteil Knieper West

TAG Wohnen investiert rund 15.300 Euro im Wohngebiet am Ehm-Welk-Weg

Stralsund. Bei strahlender Junisonne weihten Erwachsene und viele Kinder den letzten von vier neuen Spielplätzen im Stralsunder Stadtteil Knieper West ein. Mit dabei waren Oberbürgermeister Alexander Badrow und Landschaftsarchitekt Olaf Petters sowie Projektbeteiligte von der Stadterneuerungsgesellschaft Stralsund mbH, Wohnungsbaugenossenschaft „Volkswerft“ Stralsund eG, der Wohnungsgenossenschaft „Aufbau“ eG Stralsund und der TAG Wohnen & Service GmbH.

Kleine und große Kinder in der Hansestadt können sich wieder so richtig austoben. Auf den neuen und neu gestalteten Spielplätzen können sie einen Bolzplatz erobern oder die neuen Klettergerüste, Trampolin, Wipptiere, Spielturm mit Rutsche und Karussell und Schaukeln testen. Auch Eltern und Großeltern sollen sich gern in den Höfen aufhalten und beim Spielvergnügen dabei sein. Deshalb wurden Sitzbereiche ergänzt und Bäume gepflanzt.

Die Spielplätze auf den Höfen im Ehm-Welk-Weg, Heinrich-von-Stephan-Straße und Lion-Feuchtwanger-Straße wurden bereits im letzten Jahr errichtet bzw. erneuert. Der Ventspilplatz in der Maxim-Gorki-Straße wurde am 8. Juni nun feierlich übergeben. Rund 439.800 Euro flossen in die Spielplatzerneuerung. Die Finanzierung erfolgte mit Städtebaufördermitteln sowie Eigenanteilen der Hansestadt Stralsund, der Wohnungsbaugenossenschaft „Volkswerft“, der Wohnungsgenossenschaft „Aufbau“ und der TAG Wohnen.

Mit rund 15.300 Euro hat sich die TAG Wohnen an den Kosten von insgesamt rund 25.500 Euro für die Neugestaltung des Spielplatzes am Ehm-Welk-Weg beteiligt. Im Wohngebiet leben vor allem viele Familien mit jüngeren Kindern in den bezahlbaren Wohnungen des überregional aktiven Unternehmens. Monika Hocke, Leiterin Immobilienmanagement der TAG Wohnen am Standort Stralsund: „Jetzt können unsere jüngsten Mieter klettern, schaukeln und wippen, was das Zeug hält. Auch die Eltern haben sich sehr über die neuen Spielgeräte gefreut und jetzt im Sommer ist Spielen an der frischen Luft ohnehin das Beste.“